

## LOGICircle auf BrauBeviale zum Thema Leergut

von <u>BV-GFGH</u> am <u>29. NOVEMBER 2018</u> in <u>AKTUELLES</u>, <u>MARKT & WIRTSCHAFT</u>, VERBAND

## Druckversion als PDF

Am 14. November veranstaltete LOGIPACK auf der BrauBeviale in Nürnberg seinen 4. LOGICircle. An der bereichsübergreifenden Expertenrunde nahmen rund 100 Teilnehmer teil. Der innovative Allround-Dienstleister bietet Lösungen rund um eine effiziente



Getränkevermarktung in Mehrwegladungsträgern. Von der Abfüllung bis zum Verkauf und zurück berücksichtigt das Unternehmen wirtschaftlichen und nachhaltigen Nutzen. Torsten Hiller moderierte als Vertreter von LOGIPACK konstruktive Gespräche zu der Fragestellung "Leergut, die Herausforderungen in der Getränke Supply Chain?". Günther Guder, geschäftsführender Vorstand des BV GFGH und Dirk Reinsberg, Geschäftsführer, nahmen im Rahmen der Messe an der Veranstaltungsreihe teil. Diese findet regelmäßig exklusiv für geladene Branchenexperten statt. Die Teilnehmer des 4. LOGICircles waren Vertreter aus Logistik, Lebensmitteleinzelhandel sowie Brauern.